



Pièces	7 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	84287017
Prix	2 380 000 €

Paris 14^{ème}

Appartement à vendre (75014)

Le groupe vaneau vous propose ce très bel appartement familial et de réception situé à l'étage noble d'un magnifique immeuble en pierre de taille entretenu et aux parties communes rénovées. Il est composé d'un hall d'entrée desservant une triple réception, un salon sur cour, une grande cuisine dinatoire. Vues agréables et dégagées. L'espace nuit est composé de 3 ou 4 chambres sur cour, deux salles de bains et des toilettes séparées, dressing et buanderie. Charme de l'ancien conservé avec les moulures, les parquets et les cheminées d'origine et sa hauteur sous plafond de 3.10m. A proximité ...

The vaneau group offers you this very attractive 200 m² family apartment on the 4th floor, with elevator, of a magnificent, well-maintained freestone building with renovated common areas. It comprises an entrance hall leading to a triple reception room, a living room overlooking the courtyard, and a large dining kitchen. Pleasant, unobstructed views. The sleeping area comprises 3 or 4 bedrooms overlooking the courtyard, two bathrooms and separate toilet, dressing room and laundry room. Old-world charm preserved, with original moldings, parquet flooring and fireplaces, and 3.10m high ceilings. ...

VANEAU SAINT CHARLES

38, rue des Entrepreneurs - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





VANEAU
Luxury Real Estate



VANEAU
Luxury Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



VANEAU
Luxury Real Estate



VANEAU
Luxury Real Estate